

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielfältigen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von

# Heinrich Krähenbühl-Manz

15. Januar 1934 bis 16. Oktober 2022

erfahren durften. Es ist ein grosser Trost zu wissen, dass er in der Erinnerung vieler Menschen weiterleben wird.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Elisabeth Bürki-Huggler für die würdige Gestaltung der Trauerfeier sowie an den Flötisten Kurt-Andreas Finger und die Organistin Ruth Blaser für die stimmungsvolle musikalische Umrahmung. Es hat uns sehr berührt, dass wir beim Abschied von so vielen Freunden und Bekannten von Heiner begleitet wurden.

Danken möchten wir auch allen, die in Erinnerung an Heiner der Krebsliga Schweiz oder im Rahmen der Kollekte der Vogelwarte Sempach eine Spende zukommen liessen.

Unser herzlicher Dank gilt allen, die Heiner in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Im November 2022

Die Trauerfamilien